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С 1989 года работает в Мегионском У Т Т  ОАО «С Н -М Н ГГ» И ль- 

яр Фаткулович Минибаев. М олодой специалист начинал свою 
работу диспетчером ЦУП, затем - начальником автоколонны, а 
теперь возглавляет самый ответственный участок - отдел экс
плуатации, от слаженной работы которого зависит выполнение 
плана предприятия, а по большому счету - обеспечение всех 
структурных подразделений геологии материалами, запчастя
ми, оборудованием, ГСМ.

Прием заявок, распределение транспорта по заказчикам, кон
троль за выполнением заданий, за работой автоколонны - это 
только часть ежедневной работы Ильяра Фаткуловича. А еще 
он рационализатор (с его помощью внедрена новая система оп
латы  труда среди рабочих РММ) и организатор ежегодного тра
диционного соревнования по профессиональному мастерству 
в честь Д ня автомобилиста. Коллеги считают его трудоголи 
ком, вкладывая в эту характеристику такие качества И. Мини- 
баева, как энергичность, исполнительность, умение любое  
начатое д е ло  доводить д о  конца и отстаивать свою точку зре
ния, организаторские способности.

Ильяр Фаткулович по-настоящему «болеет» за предприятие, 
ставшее ему вторым домом: «если  нужно - его рабочий день 
«растягивается» д о  позднего вечера и на выходные.

Как сказал о Минибаеве начальник У Т Т  В. Цигичко: «Д ля  
него жизнь -  это работа».

Ф ото  И. А ЛЕХИ Н О Й .

Стоимость в розницу - 3 рубля.

В Ханты-Мансийске

Г ор одск ая  га зе та
----------------

.  В ы ходи т в с р е д у  и пятницу - И зд а е тся  с о  2  м ар та  1 9 9 2  го д а
Гла ва  м естного сам оуправления А . П . Чепайкин п р о ве л  

3 ноября пр есс-конф ер енцию  д л я  го р о д ск и х  с р е д ств  
м ассовой инф орм ации. На д н я х  м эр ве р н улся  

из ком андировки, во время ко то рой  он побы вал  
сначала в окружном центре, а за те м  и  в с то ли ц е .

О  р е з уль та та х  своей по е здк и  и  р а сск а за л  
А н а то ли й  П етрович ж урналистам .

»  Т вои  Л Ю Д  if 1  город

П У Т Е Ш Е С Т В И Е  
ИЗ Х А Н Т Ы - М А И С И Й С К А

В МОСКВУ
наш глава принял участие 
в работе совещания, где 
обсуж дались вопросы 
сноса ветхого и аварий
ного жилья, перспективы 
жилищного строитель
ства в округе, планы на 
2001 год.

Отчитались руководи- 
те ли  те р р и то р и й  и о 
ходе подготовки к выбо
рам. Было отмечено, что 
в округе организацион
ная работа идет успеш
но. Финансирование всех 
мероприятий произво
дится из местных бюдже
тов. В Мегионе на выбо
ры выделено 1,5 млн. 
рублей.

В окружном дорож
ном фонде А.П. Чепайкин 
уточнил сроки и условия 
строительства дорог по 
улице Губкина и пр. По
беды, решался вопрос о 
досрочном финансирова
нии этих объектов.

На заседании окруж
ной Думы, где также при
сутствовал наш мэр, был 
принят бюджет округа в 
первом и окончательном 
чтении, доходы Мегиона 
утверждены в размере 1 
млрд. 200 млн., расходы 
- 1 млрд. 319 млн. руб
ле й . Д ополнительны е 
доходы, сверхплановые 
поступления налогов бу
дут возвращены в Меги- 
он (в размере 25 процен
тов) на реализацию го
родских программ.

Затем А.П. Чепайкин 
в составе делегации вы
ехал в Москву на откры
тие выставки «Регионы 
России - 2000», где ус
пешно был представлен 
Ханты-Мансийский авто
номный округ. Но самым 
важным итогом своего 
пребывания в столице 
мэр считает встречи с ру
ководителями «Славнеф
ти», результатом которых 
стало  уточнение П ро
граммы социально-эко
номического сотрудни
чества города и компа
нии, которая под1верди- 
ла свою готовность выг 
полнять все договорен
ности и по уплате нало
гов, и по жилищному 
строительству, и другим 
значимым направлениям. 
Обещает быть интерес
ной и культурная про
грамма, предложенная 
нефтяниками к Новогод
ним праздникам. В Меги

оне уже побывали мос
ковские специалисты по 
освещению улиц, которые 
готовят проект празднич
ной иллюминации. Так 
что накануне нового ты
сячелетия наш город бу
дет необыкновенно кра
сив.

Информация, до ве
денная главой админист
рации до  журналистов, 
вызвала у них множество 
вопросов: грядущий год - 
не только год больших 
планов и надежд, и год, 
начало которого ознаме
новано большим полити
ческим событием - выбо
рами нового состава го
родской Думы. Хватит ли 
средств для реализации 
задуманного, для  того 
объема капи тального  
строительства, о котором 
столь много говорится; не 
помешает ли новый со
став представительного 
органа власти планам 
главы, и каким бы он хо
тел видеть новую Думу - 
вот далеко не полный пе
речень вопросов, интере
совавших журналистов.

Отвечая на них, Анато
лий Петрович высказал 
вполне обоснованное 
мнение о том, что плани
руемые доходы городс
кой казны, а также дота
ции округа по програм
мам окружного значения 
вполне обеспечиваю т 
финансирование плано
вых расходов, в которые 
входят и повышение за
работной платы, и строи
тельство объектов соци
ального назначения, и 
жилищное строительство.

Что же касается его 
взаимоотношений с Д у 
мой, то мэр высоко оце
нивает свое сотрудниче
ство с нынешним соста
вом, отводит ему боль
шую половину заслуг в

том, как преображается 
город, ибо будь Дума бо
лее «соглашательской», 
вполне возможно, до 
многих социальных про
ектов, которые депутаты 
активно лоббир овали , 
руки бы не дошли.

Анатолий Петрович 
Чепайкин имеет свое мне
ние о том, каким должен 
быть структурный состав 
Думы, однако по персо
налиям высказываться ка
тегорически отказался. 
Мэр выразил надежду, что 
мегионцы подойдут к вы
борам взвешенно и из
берут достойных депута
тов, а журналисты не ста
нут строить предвыбор
ные материалы на очер
нительстве и компромате.

А. П. Чепайкин дал от
веты также и на другие 
вопросы. В результате 
журналисты узнали, что 
реконструкция старого 
здания поликлиники, где 
планируется разместить 
наркодиспансер обой
дется городу в не менее 
30 миллионов рублей, и 
пока даже строители не 
готовы назвать сроки его 
ввода; что удалось пре
одолеть думское «вето» 
на финансирование ка
п и та л ь н о го  рем онта 
«Олимпа». Что же касает
ся инвестиционного про
екта по развитию ЗАО 
«Лесопром ы ш ленник», 
переговоры с представи
тельным органом про
должаются, и мэр надеет
ся, что завершатся успеш
но, ибо для него очевид
на необходимость разви
тия альтернативного про
изводства, которое при 
нынешней конъюнктуре 
на лес может стать весь
ма прибыльным.

Д . Ш А Й Д У Л Л И Н А .
Т . А Л Е Ш И Н А .

СЕРГЕЙ АТРОШ ЕНКО ОПЯТЬ ХОЧЕТ  
СТАТЬ ГУБЕРНАТОРОМ

Число претендентов на пост губер
натора Тюменской области продолжа
ет расти. 2 ноября областную избира
тельную комиссию уведомили о сво
ем участии в губернаторской гонке 
еще два кандидата. Это небезызвест
ный лидер «Партии пенсионеров» Сер
гей Атрошенко и глава муниципального 
образования «Советский район» Хан
ты-Мансийского автономного округа 
Павел Митрофанов.

На самый высокий пост в Тюменс
кой области сегодня претендуют уже 
8 человек. Это Валерий Пантелеев-

председатель Центрального комитета 
Монархической партии России, Алек
сандр Черепанов -  депутат Тюменс
кой областной Думы, Владимир Чер- 
тищев- депутат Государственной Думы 
Федерального Собрания РФ, Валерий 
Тебеньков- исполнительный директор 
Тюменской областной общественной 
организации «Союз ветеранов право
охранительных органов», Леонид Ро- 
кецкий- губернатор Тюменской обла
сти, Сергей Атрошенко и Павел М ит
рофанов.

«Ю гра-И нф орм ».
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-  Ольга Петровна, близится 
к концу срок легитимности ны
нешней Думы. Как Вы оценива
ете ее работу за прошедшие 
четыре года?

-  Дум а работала непросто. 
Взять хотя бы то, что в ее составе, в 
основном, номенклатурные работ
ники, частью -  от нефтяников, час
тью - от администрации. Хочет де 
путат или не хочет, но такова наша 
жизнь, что вынуждает его исполнять 
волю своего начальника. ( Если де 
путаты от нефтяников даже реше- 
ние б а лло ти р о в а ть ся  
принимают по указанию 
свыше, то о чем еще го
ворить?). И если бы не 
эта зависимость членов 
Думы от своих работода
телей, думаю, ее работа 
сложилась бы иначе.

На мой взгляд, было 
бы лучше, если бы народ 
в Думу избирал не на
чальников, которые повя
заны по рукам и ногам, а 
именно общественных деятелей, ко
торые успели уже проявить на деле 
свою независимую позицию.

-  И  все-таки, не считаете ли  
Вы, что Дума становится де й 
ствительно органом власти, се
рьезной политической силой?

-  Первому созыву Думы не уда
лось наработать механизм ее ра
боты, то есть порядка организации 
деятельности, без чего работа, если 
и получится, будет нелепо хаотич
ной. Наш второй созыв продвинул
ся в решении этого вопроса толь
ко чуть-чуть. Ведь, представьте 
себе, дош ло до абсурда, когда де 
путаты захотели избрать себе 
председателя. Это решение бло
кировалось полгода на уровне мэра, 
прокурора, управления юстиции 
округа. В прессе это подавалось 
так: как посмели депутаты избрать 
себе председателя?!

То есть, депутатам очень многое 
не удавалось не только по их вине, 
но и потому еще, что слишком боль
шое сопротивление оказывалось 
исполнительной властью.

Если  исходить из того, что 
важнейшей задачей, стоящей пе
ред Думой, является контроль за

расходованием средств городс
кого бюджета, то последняя Дума 
пришла к пониманию того, что не
возможно проконтролировать, 
куда уходят средства, если необ
ходимость этих затрат не под
тверж дается реальны ми пр о 
граммами, то есть, Дума не наме
рена выделять деньги в «пусто
ту», а только на исполнение конк
ретного пункта конкретной про
граммы. В е дь  как д е л а л о с ь : 
вкладываем деньги куда-нибудь, 
пока они есть. Если забрезжило

ОЛЬГА АНКУДИНОВА:
"В Думу должны прийти 

независимые люди
что-то другое -  бросаемся туда. 
Ни на что, естественно, не хвати
ло, а деньги разошлись. И, самое 
главное, без толку. Хотя, если раз
базаривать деньги, то удобнее 
всего это делать именно так. А 
если вкладывать, заботясь о деле, 
без программ не обойтись. Ны
нешняя Дума именно в этом на
правлении сейчас и работает.

-  Ольга Петровна, каждый 
депутат шел в Дум у со своей 
программой. Что Вам удалось 
реализовать из Ваших планов, 
намеченных в предвыборной 
программе?

-  Когда мы баллотировались 
кандидатами в депутаты, я наме
ренно никакой программы не 
выдвигала. Предпосылки к это
му были таковы: поскольку Дума 
является коллегиональным орга
ном, где решения принимаются 
большинством, а не лично мной, 
то предугадать, какими они бу
дут, невозможно. Одно я знала 
твердо - моя честная, бескорыст
ная гражданская позиция будет 
неизменной.

-  Что бы Вы рекомендовали 
следующему депутату от Ва-

IV

шего округа включить в свою 
программу действий?

-  Очень сложное положение в 
городе сложилось с жильем. И к 
решению этого вопроса следова
ло бы приложить максимум уси
лий. Параллельно необходимо ре
шать проблему наркомании. То, что 
творится в городе, страшно.

-  Ольга Петровна, позволь
те Вас спросить: будете ли  Вы 
избираться вновь?

-  От общественно-политическо
го движения «Единение» ( пред
седатель - Ш.К. Даминов) посту
пило предложение дать согласие 
баллотироваться в Думу на пред
стоящих выборах. Ситуация, сло
жившаяся в обществе, отличается, 
на мой взгляд, от той, которая была 
четыре года назад. Люди сейчас 
крайне напуганы, боятся сказать 
лишнее слово, разочарованы. Не
фтяное ведомство активно гото
вится и будет стремиться занять 
в Думе все места. И если так слу
чится, то она просто превратится в 
механическую игрушку по подни
манию рук в знак одобрения.

Беседовала Т . АЛЕШИНА.

ЕЩЕ РАЗ О ЖИЛЬЕ И КВАРТПЛАТЕ
Повышение оплаты за жилье и коммунальные услуги в Ме- 

гионе долж но было произойти еще в марте 1999 года. Но 
удавалось за счет средств городского бюджета возмещать 
затраты предприятий жилищно-коммунального хозяйства. 
В первом полугодии 2000 года органами местного самоуп
равления была изыскана возможность по дополнительному 
финансированию организаций, оказывающих жилищно-ком- 
мунальные услуги населению в сумме 22 млн. рублей. Кро
ме того, за счет работы, начатой администрацией еще в 1999 
году по разработке системы урегулирования тарифов и сис
темы налогообложения муниципальных унитарных предпри
ятий, затраты снизились на 29 млн. рублей.

И только после этого было 
принято решение об увеличении 
ставок оплаты жилья и комму- 

, нальных услуг для населения с 
1.06.2000 года по сравнению с 
1998 годом.

Хотелось бы отметить, что до 
повышения квартплаты были при
няты дополнительные меры по 
социальной защите малоимущих 
слоев населения, а именно: усо- 

. вершенствована система предо
ставления гражданам субсидий 
на оплату жилья и коммунальных 
услуг, освобождены от оплаты за 
сверхнорм ативную  пло щ а дь  
граждане, чей совокупный доход 
меньше или равен прожиточно
му минимуму, предусмотрена до 
полнительная льгота неработаю
щим пенсионерам, вышедшим на 
пенсию с предприятий и орга
низаций муниципального обра
зования город Мегион, инвалидам 
1, 2, 3 групп, инвалидам детства.

Несмотря на то, что со второго 
полугодия цены на нефть, газ, элек
троэнергию, ГСМ  и материалы ра
стут, ставки оплаты для населения 
до конца 2000 г. меняться больше 
не будут.

Жилой фонд муниципального 
образования город Мегион очень 
сложен по своей структуре. Более 
25 процентов составляют деревян
ные дома, ветхое и аварийное жи
лье, балки. Такой фонд требует не 
только больших затрат на его те 
кущее содержание, нужны и капи
тальные вложения на его ремонт, 
реконструкцию. Однако до сих пор 
на территории муниципального 
образования не введен платеж на
селения за капитальный ремонт 
жилья. Финансирование подобных 
работ ведется за счет средств ме
стного бюджета.

В 2000 году городским бю д
жетом предусм отрено на эти 
цели 56 млн. рублей, то есть, зат-

М Н Е Н И Е
С П Е Ц И А Л И С Т А

раты на 1 кв. метр жилья в ме
сяц составляют 5 рублей 60 ко
пеек, а с учетом его содержа
ния реальная стоим ость с о 
ставляет около 30 рублей. С о 
ответственно оплату жилья нуж
но было бы увеличить еще на 
20-25 процентов. В 2000 году до 
п о лн и те ль н о  из гор о дск о го  
бюджета выделено 50 млн. руб
лей на благоустройство горо
да, в расчете на одного жителя 
1000 руб./год, против 206 руб
лей, предусмотренных в город
ском бюджете на основании ок
ружных стандартов.

В 2000 году на содержание и 
капитальный ремонт жилья, на 
работу по благоустройству горо
да городским бюджетом предус
мотрено 271,500 млн. рублей. На
селение оплачивает содержание 
жилья в сумме 91 млн. рублей с 
учетом всех коммунальных услуг, 
при этом средний процент оп
латы жилья и коммунальных ус
луг в совокупном доходе семьи 
составляет 3 -5 процентов, а это 
меньше федерального стандар
та в 4 раза (19 процентов).

В. ТАРАСОВА, директор 
М У «Управление городс
кого хозяйства».

НЕСКОЛЬКО
МАЛЕНЬКИХ
СЕНСАЦИЙ

10 ПОВОДУ БЮДЖЕТА
Б ю дж е т Х а н ты -М а н с и й с к о го  

ав то н о м н о го  о кр уга  на 2001 г о д  
б ы л п р и н я т в первом  

и о к о н ч а те ль н о м  ч те н и и  на 
31 з а с е д а н и и  з а к о н о д а те л ь н о го  

с о б р а н и я . Э т о т  п р о ц е с с  б ы л  
отм ече н н е ско льки м и  

при ятны м и се н са ц и ям и .
Во-первых, главный финансовый документ 

будущего года был одобрен в рекордно ко
роткие сроки. Его проект удовлетворил всех: 
и депутатов, и глав местного самоуправления, 
и правительство.

Во-вторых, впервые за много лет, как ска
зал на пресс-конференции спикер окружно
го парламента Петр Волостригов, у власти, у 
всех ее ветвей - законодательной и исполнитель
ной -  появилась реальная возможность не просто 
продекларировать, а законодательно, в первой ста
тье Закона о бюджете, установить, ч то :

- основными целями бюджетной политики на 
2001 год является повышение уровня и качества 
жизни населения автономного округа на основе ус
тойчивого развития территории. Исходя из этого, 
определены основные задачи: закрепление тенден
ций роста экономики нашего субъекта Ф едера
ции, приоритетное финансирование расходов на 
нужды социальной сферы, обеспечение эффектив
ного управления средствами бюджета округа.

Еще одной небольшой сенсацией явилось то 
обстоятельство, что имеет место дефицит бюдже
та в сумме 2 миллиарда 678 миллионов 544 тыся
чи , несмотря на то, что доходная часть бюджета 
превышает 45 миллиардов рублей. ИНЫМИ С Л О 
ВАМИ, ИЗРАСХОДОВАТЬ С Р ЕД С ТВ  ПРЕДПОЛАГА
ЕТСЯ БОЛЬШЕ, НЕЖЕЛИ ПЛАНИРУЕТСЯ СОБРАТЬ.

Но, несмотря на логику цифр, ни у кого из при
сутствовавших не возникло и тени сомнения, что 
благодаря сверхплановым поступлениям финансо
вых средств в бюджет округа, дефицит будет не 
просто покрыт, но и перекрыт многократно. Неда
ром основные дебаты развернулись вокруг статьи 
8 Закона о бюджете.

В ней шла речь о том, что деньги, собранные 
сверх плановых показателей предполагалось рас
пределить в следующей пропорции: 90%  - субъек
ту Федерации, 10% - муниципальному образова
нию, обеспечившему сверхплановый сбор.

В этом году дополнительные доходы распреде
лялись по принципу: 75 на 25 процентов. Вернуть
ся к такому распределению потребовали и главы 
местного самоуправления, и депутаты. Правитель
ство очень быстро с этим согласилось, и бюджет 
был принят единогласно.

К слову сказать, 43-я статья Закона о бюджете 
говорит о том, что дополнительные доходы будут 
направляться, в первую очередь, на индексацию 
заработной платы и социальных пособий; на реа
лизацию окружных целевых программ “ Чистая 
вода”, “Жилище”, на борьбу с незаконным оборо
том наркотиков, а также на реализацию высокоэф
фективных инвестиционных проектов.

Всего на 31 заседании Думы Ханты -М ансий
ского автономного округа было рассмотрено око
ло тридцати вопросов. Утвержден прогноз со 
циально-экономического развития на 2001 год 
и на период до  2003 года. В этом документе ска
зано, что экономический курс правительства ав
тономного округа будет направлен на укрепле
ние рыночных начал, стимулирование развития 
организации всех форм собственности, на со 
здание условий для  активизации инвестицион
ной деятельности.

Депутаты приняли закон и утвердили програм
му ликвидации ветхого жилого фонда на террито
рии Ханты-Мансийского автономного округа, за
вершение которой намечено на 2009 год, но уже 
сегодня на ее реализацию можно будет израсхо
довать весьма значительные средства.

Д о конца нынешнего созыва предполагается 
провести еще два заседания Думы Ханты-Мансий
ского автономного округа, на которых предстоит 
рассмотреть плановые вопросы, а также внести 
изменения и дополнения в действующие законо
дательные акты в соответствии с требованием фе
дерального центра.

Пресс-служба Думы Ханты-Ман
сийского автономного округа.
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СТРАНИЦА Д Л Я  МОЛОДЕЖИ М  Ш  Ш

П О ГО В О Р И М  О ТК РО В ЕН Н О
В олна нарком ании «з а в л а д е л а »  м о ло 

дым поколением  многих стр а н , не исклю 
чение и Р оссия. Д а  что да ле к о  ходить - это  
и наш округ, и наш го р о д , гд е  все больш е  
ж ертв «б е ло й  см е р ти » п о являе тся  среди  
д е те й  и п о др о стк о в . К то -то  о пускает руки 
и плы вет по течению , погружаясь все глуб* 
же, на д н о  ж изни. Но б о льш и н ство  все же 
нахо дят в себе силы  ус то я ть  и; пы таю тся  
спа сти  своих д р у з е й , знакомых, кто -  д е 
ло м , кто - сло во м . Та к , наприм ер, как это  
с д е л а л и  ребята из ср е дн е й  школь! № 3, 
написавш ие, что  они дум аю т о наркома
нии, в своих сочинениях.

Я  -  П Р О ТИ В !
Почему некоторые принимают наркотики? 

Я думаю, потому, что они сглуп и ли  один раз и 
исковеркали себе всю жизнь. То т, кто принял 
наркотик один раз, захочет и во второй, и в 
третий и так далее. Он начнет пропускать шко
лу, работу, тратить все деньги на наркотики, 
красть, воровать, обманывать. Родные отвер
нутся о т него, друзья отвергнут его из своей 
компании. Они останутся одни, никого нет.

Вам нравится такое будущ ее? Нет!

Ю ля БУРАНОВА, 6 «а».

В З Г Л Я Д  О П ТИ М И С ТА
Да, есть миф о том, что наркомания неизлечима, 

или, как говорят несчастные, «наркотик умеет 
ждать». Я считаю эти утверждения безоснователь
ными, если проблемой занимаются специалисты.

При эффективном лечении наркоманы уже бук
вально на 3 -  4 -й  день могут заниматься спортом, 
бегать, разминать мышцы, ходить на физиотера
певтические процедуры. Некоторые посещают 
бассейн, сауну, отдыхают, гуляют.

Артем К УЛИ Ш , 6 класс.

Я ВЫ БИРАЮ  Ж И ЗН Ь !
Вся эта наркомания из-за того, что молодежи 

нечем заняться, некуда сходить, негде посидеть. 
Даже если и есть, то для этого нужны большие 
деньги, которых некоторые не имеют. И они выби
рают для себя другой путь, путь к наркомании.

Если бы я смогла что-то сделать в нашем го
роде, я бы открыла хотя бы один клуб для молоде
жи, где они могли посидеть, расслабиться, сме
нить обстановку, послушать музыку и так далее.

Я - П РО ТИВ НАРКОТИКОВ и выбираю жизнь 
без наркотиков!!!

А. Б О ГУШ , 11 «в».

НА ОШ И БКАХ УЧАТСЯ
М ой дядя был наркоманом. У  него была 

хорошая работа в банке, квартира, но он умер 
о т наркотиков в 24 года. И мне никак не хочет
ся повторить его судьбу.

На массовых сборищах (дискотеках, различ
ных митингах) могут незаметно тебя уколоть, 
ты даже не почувствуешь!

Я думаю, е сли  власти города примут меры 
против наркомании, а всех распространителей 
наркотиков будут ловить и применять еще б о 
лее строгие меры наказания, то многие из них, 
прежде чем продать очередную дозу, о стано
вятся и хорошо подумаю т: а нам это надо?

Светлана X ., 7 кл.

В З ГЛ Я Д  П ЕСС И М И С ТА
Если ты принимаешь наркотик, то считай, что 

ты уже конченый человек, у тебя не буде т з до 
ровых дете й , крепкой счастливой семьи и во
обще нет будущего. Остановись, подумай, преж
де  чем сде ла ть  первый укол!

Екатерина С ЕМ ЕН О В А, 7 «в».

М Н ЕН И Е СПЕЦИАЛИСТА
Что такое наркома

ния? «Нарке» -  на древ
негреческом означает: 
«с т у п о р » , «н е п о д в и ж 
ность», «беспам ятство». 
Это болезненное, непрео
долимое пристрастие к нар
котическим средствам.

Наркотик, как безжалостный 
палач, который требует: «Укради, 
убей, достань очередную дозу, 
прими ее, иначе я подвергну 
тебя жестокой пытке!». Сделав 
укол, наркоман испытывает об
легчение, как голодный, получив
ший кусок хлеба. Но за эти мгно
вения «кайфа» он лишается всех 
других радостей жизни и при
говаривает себя к ранней и му
чительной смерти. Это как бе
лая туча, невидимая на горизон
те, но многие, к сожалению, уже 
попали под тяжелый и страш
ный дождь.

Болезнь распространяется 
по законам эпидемии: один нар
коман заражает минимум еще 
пятерых. Наркотики очень доро
го стоят. Люди, распространяю
щие их, получают огромную при
быль. Трудом таких денег не за
работать. И продавцам нужны

покупатели, готовые отдать любые 
деньги за одну дозу. Поэтому но
вичкам сначала предлагают нар
котики почти бесплатно, уговари

вая: «Попробуй, это приятно, ин
тересно», провоцируют: «Нар

котики - для смелых, ты же не 
трус, нет? Так попробуй!». 
Продавцы наркотиков спе 

циально подсы лаю т своего че
ловека в компанию подростков. 
Они обещают, заманивают, при
киды ваю тся обы кновенны ми 
парнями и девчонками. П оэто
му помните: когда протягивают 
наркотик, они за это что-то  по 
лучаю т. А вы о тда е те  жизнь 
ради чужой прибыли.

Ни под каким видом, ни под 
каким предлогом, ни из любопыт
ства, ни для смелости, ни в оди
ночку, ни в фуппе не принимайте 
наркотики, не пробуйте, не нюхай
те, не курите! Если же случилась 
беда, сегодня же надо отказать
ся о т очередной дозы, пока есть 
еще хоть немного разума в голо
ве. Еще одной, последней дозы не 
бывает. Это или следующая доза, 
или смерть.

Т . МАХАЛЕВА.

".I

« Н А Ч А Л О  —■ 
К О Н Ц А »

По-старому не хочешь, по- 
новому не можешь,

Ты  - в состоянии войны 
с  самим собой.

И мыслью: «Ч то  же д е 
ла ть? », мозг, иссушая, гл о 
жешь,

В бой рвешься, напряга
ясь, чтоб обрести покой.

« Т а к  ж и ть  б о л ь ш е  
нельзя!» - ты это понимаешь,

Но, в сущ ности, де й ств и 
тельность кроит все на свой 
ла д .

В н о в ь  ста р о ю  сте з е ю , 
разбитый, отступаеш ь,

1 Был сдела н  шаг вперед 
и следом  два - назад.

С и л  больш е  твоих нет, 
внутри слом алось что-то ,

В душ е  нечем заткнуть 
зияющий провал.

Проходит мимо все, гни
ющее болото

В се  о б о р в е т надеж ды , 
разрушив жизнь, как шквал.

Человек.

Страшное испытание для человека -  СПИД - 
впервые заявило о себе в прямой связи с нар
команией. СЕГОДНЯ:

-  Каждую минуту в мире 6 человек заражаются 
ВИЧ.

-  С  начала эпидемии (70 годы XX века) ВИЧ-ин- 
фицировано почти 34 миллиона человек. Из них 16 
миллионов 300 тысяч уже умерли от СПИДа.

-  В России официально зарегистрировано 35 тысяч 
ВИЧ - положительных. Неофициальное их число, подан
ным исследовательских центров, в 5-10 раз больше.

-  92 %  больных ВИЧ - потребители наркотиков 
(даже те, кто попробовал всего 1 раз).

-  6 %  - гетеросексуальные связи.
-  1 %  - дети, рожденные с ВИЧ.
- 1 %  -  гомосексуальные связи.

Журнал COOL.

P.S. В городе Мегионе - самый высокий по 
России (!) показатель заболевания ВИЧ-инфек
цией, 495 - на 10О тысяч населения (для  срав
нения: по Российской Федерации  -  38, 7).

В  ш коле №  6 поселка Высокого устр ои ли  
себе праздник. Помещение актового зала, за
полненное огромным количеством  лю д е й . 
Все  -  в ож идании и с замиранием сердца  
ж д ут выхода на сцену команд. И  вот коман
д ы  на сцене. Э то  веселы е и задорны е участ
ники КВНа, который бы л посвящ ен Д ню  учи
теля.

Участвовало д в е  команды. Команда учи
телей по д  молодежны м названием «О ба -на »  
и команда учеников с заж игательны м назва
нием «Новое поколение». Команды - в хоро
шем настроении и ж дут начала игры, они го 
товы бороться и побеж дать.

В КВН 
ИГРАЮТ ВСЕ!
Тем а игры -  « С  чего 

н а ч и н ае тся  ш к о ла ? ». 
П р едсто яла  трудная и 
упорная борьба за пер
венство. Кто же п о б е 
д и т  -  веселы е п о д р о с 
тки или задорны е мо
лоды е учителя? И вот 
игра началась.

Тр а ди ц и о н н о е  п р и 
в е т с т в и е .  К о м а н д а  
«Новое поколение» на
ч а ла  и гр у . На с ц е н е  
появились наши д а л е 
кие п р е дк и , которы е 
п и са ли  палочкам и на 
гл и н я н ы х  д о щ е ч к а х . 
О де ж да  и речи гарм о
н и ровали, а зал гр о м 
ко а пло дир о вал и см е
я лся .

К ом анда «О б а -н а »  
то ж е  не у д а р и л а  в 
грязь лицом . На сцену 
со всех сторон выска
кивали озорные учени
ки, и вдруг -  звонок. Все 
уселись на свои места, 
но учителя нет, и завя
зался интересны й раз
говор. У чи теля, пе р е 
одетые в тинэйджеров, 
уже сами по себе вы
зы вали неудерж им ы й 
смех.

А вот музыкальный 
к о н к у р с  п р е в з о ш е л  
все ожидания. Команда 
«О б а -н а »  начала п е р 
вой. Пародия на Зем 
ф иру была н еповтори
ма. Зал разразился хо
хотом, когда на сцену 
вбежала м олоденькая 
учительница, одетая в 
стиле  Земфиры, и про
пела: «Пож алуйста, не  
засыпай, и ли  все усн ут  
с тобою ...» .  А  рядом с 
ней учитель инф орм а
тики и преподаватель 
физкультуры  (со ли дн о  
одеты е и в темных оч
ках) в роли ее тело хра 
нителей.

Выступление «Н ово
го п о к о л е н и я »  то ж е  
бы ло интересны м. На 
сцену выскочила ново
испеченная Чичерина 
со  своей знам енитой 
п е с н е й  « Т у - л у - л а » .  
Только пела она совсем 
о друго м : « Я  стою  у  
доски

В о т  уже ур ок в т о 
рой,

Н е  м о г у  п о ш е в е 
л и ть

Н и о д н о й  и з в и л и 
ной...» .

Нельзя не упомянуть 
и о болельщ иках. П о д -

держка у обеих команд 
бы ла п р о сто  зам еча
те ль н а я . Каж дое вы с
тупле н и е  соп ровож да
л о с ь  бурны м и о в а ц и 
ями. В за ле  разм ахи
вали плакатам и с н а д 
писям и «М о л о д ц ы !»  и 
с названиям и ком анд.

Р е ш а ю щ и м  б ы л 
к о н к у р с  «Д о м а ш н е е  
з а д а н и е ». В нем ко
м а н д а м  п р е д с т о я л о  
по к аза ть  все , на что 
о н и  с п о с о б н ы . И в 
э то т  конкурс уч а с тн и 
ки вло ж и ли  все свои 
с и л ы . В ы с т у п л е н и я  
бы ли превосходны м и. 
Н елегким  бы л и т р у д  
жю ри, ведь о т  них за 
ви сел и с хо д  игры , но 
о б ъ е к т и в н ы е  с у д ь и  
реш или, что «Новое по 
к о л е н и е »  в ы с ту п и л о  
л у ч ш е . В у п о р н о й  
б о р ьб е  п о б е д и л а  эта 
к о м а н д а . У ч а с т н и к и  
б ы ли  н а гр а ж де н ы , и 
все о с та л и с ь  д о в о л ь 
ны.

О гро м н о е  с п а си б о  
о р га н и з а то р а м  э то го  
м ероприятия, которые 
в л о ж и л и  м ного  т р у д а  
и т е р п е н и я ,  ч т о б ы  
К В Н  с о с т о я л с я . Э то  
Е к а те ри н а  Д м и тр и е в 
на В а с и л ь е в а  и Е л е 
на Л е о н и д о в н а  З у й 
кова. Такж е п р а здн и к  
бы л бы невозм ож ны м 
без м узы кального с о 
п р о в о ж д е н и я , к о т о 
рым мы о бязаны  Р о 
м а н у  Н и к о л а е в и ч у  
Е го рову. А  ещ е б л а го 
д а р и м  д и р е к то р а  М У  
« С О Ш  № 6 »  И д у  А л е к 
с е е в н у  М о р о з о в у  за 
п о д д е р ж к у .

П осле КВНа все ухо
д и л и  довольны м и, ра
достными, и у всех были 
улы бки на л и ц а х .Э то  
бы ло бесподобно!

М . Ж УКО ВА , уче
ница 10 «б » клас
са М У «С О Ш  № 6».
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11 пуст ь из всех муж ских м оральны х  
качест в
В  Тебе сильнейш им остается доброта

Ж ен а , дети, зять , внук

важасмая 
КУЗНЕЦОВА 

Галина Серафимовна!
О т всего коллектива работников 
администрации и от меня лично 

примите искренние позд равлен и я с 
Д нем  рож дения!

В этот юбилейный день желаем Нам много 
светлых, красивых, радостных и 
запоминающихся минут.
Пусть Наша жизнь будет наполнена счастьем, 
теплом и вниманием Пеших родных и близких, 
а присущие Вам энергия и оптимизм 
сопутствуют Вам еще многие годы!
М ы очень хотим, чтобы от слов 
поздравлении Вам было радостней и веселей, 
Чтобы сердце сияло в  день юбилейный 
И  пело желательно, как соловей!

А. ЧЕПАЙКИН, глава 
местного самоуправления.

ГАЙБАДУЛИН 
Газый Риянович!
С Днем рож дения!

I I  пусть прожиты года,
П а висках - седина,
Л а глазах  Твоих добрых 
Боль-груст инка видна.
Ты по-прежнему молод,
И, как прежде, любим,
Д л я  жены и детей,
Д ля  родии Ты  -  один!
Тебе желаем мы здоровья и удачи, 
П уст ь рядом будут  радость и мечта,

Тош но с и де ть  в 
четы рех сте н а х и 

сознавать, что  
о б щ е ств о  

не п р о сто  за бы ло  
о тебе, а вообщ е  

никогда и не 
д у м а ло . И  

по это м у  
«ф ейерверком » 

радости  
встречаеш ь  

пр иглаш ени е на 
лю б о е  

м ероприятие.

Ж ИТЬ И ПОБЕЖДАТЬ - 
С ВАШ ЕЙ ПОМОЩЬЮ

В с е гд а  с  больш ой 
радостью  мегионская 
к о м а н да  и н в а л и д о в  
принимает участие как 
в окружных, так и в о б 
л а с тн ы х  с о р е в н о 
ваниях. Но округ имеет 
еще небольш ой опыт 
работы с инвалидами, 
хотя с каждым годом 
повышает уровень про
ведения спартакиад.

Д ля  нас очень важ
но,что Тюменская о б 
ласть не забывает про 
н а с ,х о тя  Х а н ты -М а н - 
сийский округ и о тд е 
лился (в экономическом 
смы сле). Ведь Тюмень 
кроме спартакиад про
в о д и т  ещ е и ф е с т и 
вали народного творче
ства по многим номина
циям. В этом году про
дем онстрировали нам 
показательные выступ
ления колясочников по 
большому теннису, кон
ному спорту и иппоте- 
рапии (лечение опо р
ников с помощью вер
ховой езды).

Но на этом Тюмень 
не остановилась, уд и 
вив еще и новыми на
чинаниями. 28 августа

собрали энту
зиастов о бла 
сти и провели 
первый турис
тический слет 
«Робинзонада- 
2 0 0 0 » и п е р 
вый КВН д л я  
инвалидов. Но 
э то  « л е г к о »  
сказано, так как 
два основных 
м е р о п р и я ти я  
с о п р о в о ж д а 
лись многочис
ленными кон
курсами.

Это было что -то  не
вероятно сложное и для 
организаторов, и д ля  
участников. Но... Экс
перимент удался: инва
лиды показали наивыс
шие результаты и в о с
новных, и в д о п о лн и 
тельных конкурсах,чем 
пр и ятн о  ш окировали 
организаторов и спон
соров м ероприятий.

Мое личное мнение 
(и  м нёнйе б о л ь ш и н 
ства) : здорово! Очень 
здорово!!! Хоть и неве
роятно трудно. Скажу по 
секрету, такое и здоро- 
вым-то не выдержать.

Х о ч е тся  вы разить 
огром ную  б л а г о д а р 
ность всем инициато
рам, организаторам и 
спонсорам в Тюмени, 
Ханты-Мансийске и во 
всех других городах, в- 
сем тем , кто думает об 
инвалидах постоянно, а 
не только раз в го д  по 
принуж дению , п е р е д  
праздником инвалидов, 
за незабываемые ми
нуты таких праздников, 
за то, что они помнят о 
нас и относятся к нам 
как к по лн о пр авн ы м  
гражданам России! А 
мы в свою очередь сча
стли в ы  д о к а з а ть .ч то

обладаем железной во
ле й  и непобедимы ми 
упорством и умением.

3.12.2000 г. в девя
тый раз будет отмечать
ся М е ж д у н а р о д н ы й  
день инвалидов. Все, 
кому в течение года не 
хватило времени д ля  
того, чтобы что-то  с д е 
лать хорошее для инва
ли дов по д о лгу  службы 
или по зову сердца, не 
забудьте про тех, кто 
ждет вашей помощи, по
нимания или до б ро го  
слова!

Т . М АМ ОНТОВА,
инвалид 2 группы.

КОРОТКО О РАЗКОМ
Т О  Л И  П И ТЕР С К И Е ВОРЫ 

Р А Б О ТА Ю Т ГР А М О ТН О , Т О  Л И  
С П Е Ц С Л У Ж Б Ы  - 

Н Е П Р О Ф Е С С И О Н А Л Ь Н О
В квартире одного из питерских ж урналис

тов был произведен обыск. Из вещей ничего 
не пропало, однако все было перевернуто вверх 
дном, одеж да выброшена из шкафов, бумаги 
раскиданы по полу. Наряд милиции, прибывший 
на место со служебной собакой, констатировал 
высокий проф ессионализм  «поработавш их»: 
неизвестные проникли в дом с лодж ии, акку
ратно вырезав стекло. Дознаватель перед ухо
дом поинтересовался у квартиросъемщика: «А 
вы случайно ничем не провинились перед спец
службами?».

НАГОРСКИЙ О Х О ТН И К  НИКАК 
НЕ М О Ж Е Т В Ы Л Е Ч И ТЬ  С В О Е ГО  

ПСА О Т  А Л К О ГО Л И З М А
Излечить от алкоголизма собственную соба

ку решил житель кировского поселка Нагорск. j 
По его словам, Джон уже четыре года верой и j 
правдой служ ит своему хозяину-охотнику. Они | 
редко возвращаются из леса без добычи. О д - | 
нако в последнее время мужчина стал замечать, 
что пес регулярно куда-то исчезает, после чего j 
возвращается в каком-то странном состоянии. J 
Проследив за четвероногим, охотник (к своему | 
удивлению) выяснил, что псина бегает к винно- I 
му магазину и, заглядывая людям в глаза, ждет, ' 
пока кто-нибудь из выпивох, соображающих на i 
троих, не плеснет ему в баночку. Вылакав «п о 
даяние», Джон весело мчится домой. По просьбе 
хозяина, ветеринар две недели пролечил пса, но 
не помогло - тот по-прежнему почти каждый день 
бегает к пивнушке. Сейчас охотник ищ ет сп е 
циалистов по кодированию животных. Отметим, 
что способность выслеживать дичь, несмотря на 
похмельный синдром, Джон пока не потерял.

«П О Д А Р О К » Д Л Я  ЖЕНЫ
Ж итель райцентра Свеча Кировской о б ла с

ти Андрей Кабанов хлопотал по дому, когда его 
внимание привлек шум во дворе. Выглянув в 
окно, хозяин увидел, что какой-то зверек тр е п 
ле т кур, да  так, что пух и перья летят во все сто 
роны. Он бросился на помощь пернатым, отбро
сил зверька в сторону, потом поднял камень и 
пристукнул его. И тут только разглядел по -на 
стоящему, что это крупная красивая норка с ко
ричневым мехом. Андрей Николаевич остался 
доволен: у жены ю билей, а пенсию он еще не 
получил. А тут «подарок» сам пожаловал.

И М А-ПР ЕСС.

Адм инистрация и коллектив школы № 2 вы
ражают глубокое соболезнование семье Зини
ных по поводу тяжелой утраты, безвременной 
кончины лю бим ого сына

А РТЕМ А.
Глубоко скорбим вместе с вами.

Учащиеся школы № 2, 10-е классы, выража
ют искренние соболезнования семье Зининых 
по поводу безвременной кончины 

АРТЕМ А.
Светлая память о нем сохранится в наших 

сердцах навсегда.
Пусть земля ему буде т пухом.

Выражаем сердечную благодарность город
ской администрации, руководству и коллекти
вам МУП «Ж КУ», «С Н -М Н Г», Д О У, АРБ «С Н -М Н Г», 
коллегам, друзьям, близким и знакомым, всем 
тем, кто оказался рядом в трудную минуту и раз
д е ли л  с нами больш ое горе, смерть любимого 
сына Артема.

Семья ЗИНИНЫ Х.
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